

Venezuela concreta acuerdos de cooperación para bienestar del pueblo

Image not found or type unknown



El dignatario subrayó que Venezuela se encuentra abierta al mundo pluripolar y multicéntrico

Caracas, 19 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó el establecimiento de importantes acuerdos de cooperación durante la reciente gira realizada por varios países de Eurasia y el norte de África.

“Arribamos a la Patria, seguros de haber logrado grandes acuerdos para el bienestar del pueblo. Somos vanguardia en la construcción de la nueva humanidad que está surgiendo”, escribió el mandatario en su cuenta de la red social Twitter.

El dignatario subrayó que Venezuela se encuentra abierta al mundo pluripolar y multicéntrico que soñó el líder de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez (1954-2013).

“He estudiado a profundidad el informe final de los temas que tocamos durante nuestra gira por Eurasia y norte de África, y los acuerdos que surgieron de ellos. Esta semana daré detalles de los grandes logros alcanzados”, agregó el mandatario en la plataforma comunicacional.

A su llegada la víspera al aeropuerto internacional Simón Bolívar, de Maiquetía, Maduro calificó de exitosa la agenda de trabajo desarrollada durante 10 días en Turquía, Argelia, Irán, Kuwait, Qatar y Azerbaiyán.

“Hemos visitado seis países emergentes del nuevo mundo y traemos en nuestras manos grandes acuerdos”, subrayó el jefe de Estado, al precisar que la gira internacional derivó en acuerdos de inversión en petróleo, gas, agricultura, turismo, transporte aéreo, ciencia y tecnología.

Maduro agregó que a partir de esta semana el Gobierno venezolano establecerá encuentros con empresarios de las naciones visitadas para firmar convenios específicos en materia de gas y petróleo, petroquímica, refinación y producción de alimentos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/291130-venezuela-concreta-acuerdos-de-cooperacion-para-bienestar-del-pueblo>



Radio Habana Cuba